
De: "Rectora" <Rectora@uhu.es>

Para: i-paspdi@listas.uhu.es, i-estudiantes@listas.uhu.es

Enviados: Miércoles, 18 de Marzo 2020 22:34:13

Asunto: [Lista PASPDI] Comunicado de agradecimiento, 18/03/2020

A toda la Comunidad Universitaria.

En estos difíciles momentos, en los que toda colaboración es valiosa a fin de combatir los efectos de la pandemia provocada por el coronavirus COVID-19, quiero dirigirme a los miembros de la Comunidad Universitaria de Huelva para agradeceros muy sinceramente vuestra responsabilidad y compromiso, no sólo hacia la institución, sino también hacia el conjunto de nuestra sociedad. Afortunadamente, hasta el día de hoy sigue sin existir ningún positivo por contagio en nuestra comunidad universitaria, pero estamos naturalmente unidos a la preocupación de tantos conciudadanos nuestros que, por la enfermedad o por la parálisis económica que ésta lleva consigo, están sufriendo la peor parte de la situación.

Gracias a todas y todos por vuestra colaboración, necesaria ahora más que nunca. Esta gratitud va dirigida a todo el profesorado, el personal de administración y servicios y el estudiantado que, a través de los recursos digitales que se han habilitado, y de manera modélica, continúan trabajando en sus domicilios y esforzándose para sostener con la mayor normalidad posible el día a día de nuestra Universidad. También, y de manera muy especial, quiero mostrar mi agradecimiento a todos aquellos miembros de la Comunidad Universitaria que han puesto su material de laboratorio a disposición del abastecimiento de los hospitales o que incluso se han ofrecido personalmente (sobre todo el profesorado de la Facultad de Enfermería) para colaborar con el sistema de salud.

El Consejo de Dirección se reúne todos los días en este período excepcional y se halla en contacto permanente con las autoridades sanitarias y académicas y los demás rectores de las Universidades de Andalucía para implementar con la mayor coordinación y agilidad cuantas medidas sean necesarias. En un próximo comunicado informaré a la Comunidad Universitaria de todos los pormenores relacionados con el efecto que el estado de alarma decretado en España tiene en nuestra Universidad y las gestiones que se están realizando.

Un afectuoso saludo.

María Antonia Peña Guerrero

Rectora